

Fecha: 20-12-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

lipo: Noticia general

Título: Sección Dron suma 400 operaciones aéreas

Pág.: 6 Cm2: 149,3 VPE: \$123.588 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 No Definida



CUENTA CON CUATRO AERONAVES MODELO MATRICE DE DJI.

Sección Dron suma 400 operaciones aéreas

Apoyo en diversas acciones, tanto operativas como preventivas, realiza la Sección RPAS (Remote Piloted Aircraf System) o Dron de la Sexta Comisaría Control, Orden Público (COP) de la Prefectura de Antofagasta.

Ello se ve reflejado en el monitoreo que realiza en estos días de fiestas, reforzando la presencia preventiva en distintos sectores de la capital regional y región.

El comisario de dicha unidad, capitán Shintaro Tsukame, precisó que este año ha participado en más de 400 operaciones aéreas, superando las 500 horas de vuelo, tanto de día como de noche. Destacó, además, su apoyo en procedimientos policiales, con participación en más de 100 detenciones. Junto a ello también presta cobertura en los operativos de drogas y ha sido clave en búsqueda de personas extraviadas.

La Sección Dron fue creada en febrero del 2022 y cuenta con cuatro aeronaves modelo Matrice de DJI, con una capacidad de 8 kilómetros de autonomía y 45 minutos de vuelo. Cuenta con operadores, entrenados y capacitados para vuelos en operaciones policiales, contando además con su respectiva certificación de la DGAC.

Dotados con cámaras de alta definición, los drones obtienen información visual y la transmiten en directo, lo cual facilita el seguimiento de sospechosos o brindar cobertura aérea en procedimientos de las secciones especializadas.